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中国农业大学第十届 MBA 联合会竞选材料 

 

周媛，女，2014 级 MBA 脱产国际班学生，拟竞选联

合会副主席兼职业发展部部长一职。 

一、竞选目的 

中国 MBA网日前有一项专业调查：读 MBA，50％的

人是想要得到职业发展，41.6％的人是想要获得交流平

台，而只有 8.3％的人仅仅是为了获得一纸文凭。 

而我竞选的职位正是为 MBA 学子提供职业成长和交流平台的更好

的服务组织和平台。 

二、竞选理由 

职业发展部是一个综合性及开拓性比较强的部门，其主要职责又

分为三块内容：一是组织学术交流、讲座、论坛等活动；二是为同学

提供职业发展资源及组织策划活动；三是协助中心做好对往届毕业生

职业信息的追踪工作。很明显，前两块的业务，是属于开拓型的业务。

需要较强的人脉关系与资源，同时要具备较强的沟通与协调能力；第

三块职业追踪的工作，需要较强的数据统计基础，以及良好的耐心与

合作精神。 

这样的团队，既需要与中心时刻保持着良好的沟通，又需要有极

强的对外开拓能力；同时，团队中的伙伴都是同龄人中的佼佼者，如

何整合好我们内部的资源，心往一处想，共同朝着目标前进，也考验

着这个团队的引领者。 

 



 2 

经过上述对岗位的仔细分析，同时对自己的一个深入剖析，加之

近一年与农大 MBA 中心的接触与沟通，我最终将目标锁定在了联合会

副主席兼职业发展部部长这一职位上。 

三、竞选优势： 

第一、毕业以后，我的工作一直是团队性的工作（商务谈判与采

购），而我本人也一直带领团队完成单位交付的各项任务。 

第二、组织论坛、策划职业发展需要良好的人脉与资源。而我从

事的工作正好占有很大优势，虽然经验尚欠缺，但对外也掌握了一些

优质的供需方客户，对内也养成了良好的沟通与谈判能力。我想，这

都是职业发展部应该具备的基本素质； 

第三、我对自己的谈吐与气质有足够的信心，我坚信自己可以代

表农大联合会，去完成对外沟通与协调的各项事宜，树立我们学校良

好的形象。 

第四、由于我的工作性质比较自由。在 14 级 200余人的同学中，

我属于极少数的全日制脱产学习。我有足够的时间与精力，去梳理、

去统筹、去开拓职业发展部的各项工作。 

  

  


